



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40600

12/11/2018

111761

AUTOR/A: BARANDIARAN BENITO, Íñigo (GV)

RESPUESTA:

A fecha actual los retrasos que se están produciendo en la ejecución de las obras, como consecuencia de la resolución y nueva licitación de algunos de los contratos de plataforma, no están teniendo un impacto significativo en el plazo global previsto para la Y Vasca, ya que no constituyen en este momento un camino crítico para la puesta en servicio de la infraestructura.

Cabe recordar que el plazo actual de ejecución de la Y Vasca está condicionando por la ejecución de las integraciones ferroviarias en Vitoria y Bilbao, estando ambas actuaciones en fase de redacción del Estudio Informativo.

Madrid, 19 de febrero de 2019